
 
 

An den  

Bürgermeister der Stadt Troisdorf 

Herrn Alexander Biber 

Rathaus 

 

per Mail: buergermeister@troisdorf.de 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

 

namens der SPD-Fraktion beantragen wir für die nächste Sitzung des 

Jugendhilfeausschusses (JHA) die Aufnahme eines ordentlichen Tagesordnungspunkts 

„Überbelegungen in Troisdorfer Kitas“ und im Rahmes dieses Tagesordnungspunkts 

die Vorlage einer Aufstellung der Verwaltung, die folgende Fragen beantwortet: 

• In welchen städtischen und nicht städtischen Kitas befinden sich aktuell 

Überbelegungen? 

• Wieviele Gruppen sind jeweils betroffen und seit wann? 

• Wieviele Kinder befinden sich jeweils in der Überbelegung? 

• Wieviele KiTa-Plätze werden voraussichtlich zusätzlich für geflüchtete Kinder 

aus der Ukraine benötigt? 

• Wie ist die Kita-Versorgung der Kinder organisiert, die im Frauenhaus wohnen 

und und/oder werden für sie zusätzliche Plätze benötigt? 
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